







meningkatkan informasi mengenai penyakit Demam Berdarah kurang efisien. Menurut sepemahaman yang telah saya dapatkan selama ini terhadap publikasi mengenai berita kesehatan kebanyakan Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur lebih terpusat pada penyebaran informasi melalui web. Sebab banyak public mereka terkadang bisa mengambil data untuk kelengkapan informasi yang mereka butuhkan. Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur telah mengupload informasi dasar mengenai berbagai macam penyakit menurut kasus yang sedang beredar. Akan tetapi terkadang publik masih belum puas terhadap informasi yang mereka sampaikan baik itu melalui web, brosur, pamflet, banner, limflet dan lain sebagainya. Kurangnya kebutuhan kelengkapan informasi yang dibutuhkan oleh publik menyebabkan publik meminta kejelasan informasi ke kantor Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur untuk meminta kejelasan terhadap informasi yang didapat oleh publik. Akan tetapi dalam sehari juga belum tentu orang akan melihat informasi melalui web. Meskipun publikasi tentang penyakit Demam Berdarah ini sudah banyak diketahui oleh para publikasi tetapi mereka masih banyak yang menghiraukannya.

Adanya kasus mengenai penyakit demam berdarah saat ini, pihak dinas kesehatan telah mengetahui dari banyak media yang di sebar. Akan tetapi pihak dinas kesehatan terutama yang berada di provinsi jawa timur langsung merespon informasi mengenai kasus penyakit DBD tersebut. Dengan adanya media sebagai penyampai informasi, timbullah respon yang harus ditangani oleh Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur.







































Menurut hasil pengujian laboratorium yang telah dilakukan oleh Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur bahwa virus Dengue yang merupakan bivirus yang menyebabkan penyakit demam berdarah dan dengue shock syndrome. Penyakit ini termasuk penyakit yang dituankan atau disebarkan melalui gigitan, dimana gigitan nyamuk aedes aegypti telah mengandung virus dengue di dalam air ludahnya setelah menghisap dara penderita DB

Penyakit ini mempunyai jangka waktu dalam masa penyembuhan, yang diantaranya setelah positif terdiagnosa terkena penyakit DBD hari pertama sampai hari ke tiga mempunyai tingkat kewaspadaan tinggi untuk dapat memulihkan daya tahan tubuh (trombosit) supaya virus dengue yang masuk dari gigitan nyamuk tersebut tidak sampai menyebar yakni dengan tidak ditimbulkannya bintik-bintik merah yang timbul di tubuh.

Sesuai pada vector tingkat gejala yang dihadapi dalam penyakit DBD melalui tahapan, yang pertama; masa inkubasi selama 3 - 15 hari orang yang tertular dapat mengalami penyakit ini dalam salah satu dari 4 bentuk, yaitu pertama, bentuk abortif, penderita tidak merasakan suatu gejala apapun. Kedua; bentuk dengue klasik, penderita mengalami demam tinggi selama 4 - 7 hari, nyeri-nyeri pada tulang, diikuti dengan munculnya bintik-bintik atau bercak-bercak perdarahan di bawah kulit. Ketiga, Dengue Haemorrhagic Fever (Demam berdarah dengue/DBD) gejalanya sama dengan dengue klasik ditambah dengan

perdarahan dari hidung, mulut, dubur dan sebagainya. Keempat; Dengue Syok Sindrom, gejalanya sama dengan DBD ditambah dengan syok atau presyok pada bentuk ini sering terjadi kematian.

Berbagai macam tanda-tanda yang ditimbulkan akibat terkena virus dengue ini. Akan tetapi penyakit DBD yang disebabkan oleh virus dengue tersebut dapat dicegah dengan berbagai macam cara yang pada umumnya dengan melakukan tindakan fogging, banyak minum air putih, pemberian cairan melalui infuse, kompres dingin dan banyak lainnya. Tindakan fogging merupakan tindakan penyemprotan misal untuk menghilangkan jentik-jentik nyamuk yang berkembang di tempat-tempat selokan, genangan air, dan bahkan di tempat yang kotor.

Selain itu berbagai upaya dapat dilakukan untuk mengontrol populasi nyamuk yakni dengan menurunkan kepadatan populasi nyamuk aedes aegypti sampai pada kemampuan memberantas secara kimiawi, biologis, radiasi, mekanik terhadap telur larva, pupa, maupun pemberantasan di tempat erindungannya. Meskipun demikian masyarakat masih tetap menyepelekan tingkat kebersihan terutama di ruang lingkup rumah. Oleh sebab itu guna dilakukannya pembasmian jentik-jentik nyamuk tersebut untuk dapat mengajak masyarakat selalu menjaga kebersihan lingkungan.

### 3. Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur Pada Bidang Pengendalian Penyakit Dan Masalah Kesehatan

Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur merupakan instansi yang menangani dalam segala kasus kesehatan di provinsi Jawa Timur. Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur berada di bawah naungan kementerian kesehatan. Penelitian yang akan di fokuskan dalam kasus penyakit demam berdarah di Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur ini adalah peneliti lebih memfokuskan pada bidang pengendalian penyakit dan masalah kesehatan, yakni bagaimana dalam proses mengelola informasi untuk di publikasikan ke pada publik. Sebab di ambilnya fokus dalam bidang pengendalian penyakit dan masalah kesehatan ini adalah karena bidang tersebutlah yang mengelola tentang kasus berbagai penyakit yang diterima oleh pihak Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur.

Bidang Pengendalian Penyakit dan Penyehatan Lingkungan mempunyai tugas pokok dalam membantu Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur dalam melaksanakan pembinaan, koordinasi, dan evaluasi pelaksanaan tugasnya baik dibidang pengendalian penyakit, penyehatan lingkungan dan pengawasan makanan dan minuman, imunisasi dan pengamatan penyakit. Selain dalam melaksanakan tugas pokoknya pihak Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur juga melaksanakan penyiapan bahan penyusunan pedoman pelaksanaan, kebijakan dan standar teknis pengendalian, penatalaksanaan dan





yang kemudian direspon oleh publik. Teori ini menitik beratkan pada respon tahapan apa saja yang dilakukan dalam proses publikasian informasi mengenai kasus tentang penyakit demam berdarah yang dilakukan oleh bidang penanggulangan penyakit dan masalah kesehatan.

Sehingga dari sisi penyampaian yang dilakukan oleh Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur dalam bidang penanggulangan penyakit dan masalah kesehatan dapat dianalisis dari bagaimana informasi itu diterima dan direspon hingga menjadikan informasi (kasus) dapat dipertanggung jawabkan oleh Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur. Sehingga dengan adanya upaya untuk menjadikan seluruh kegiatan yang mengenai proses penyebaran informasi penyakit demam berdarah dapat menghasilkan citra atau image yang bersifat ekonsisten terutama dalam menangani masalah publik. Dari situlah akan timbul faktor-faktor pendukung dan penghambat apa saja yang dapat mempengaruhi proses publikasi terhadap isi pesan informasi yang disampaikan kepada publik.

Pola kerangka Pikir penelitian “proses publikasi penyakit demam berdarah Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur pada bidang penanggulangan penyakit dan masalah kesehatan” sebagai berikut:



























